
Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Susanne Winter, 
- ----- ---

Kolleginnen und Kollegen 

an die Bundesministerin für Bildung und Frauen 

betreffend Sitzenbleiben in der Volksschule 

Gemäß Zeitungsberichten wollen Sie das Wiederholen in den ersten drei Volksschuljahren nur mehr 

auf freiwilliger Basis einführen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Bildung und Frauen 

folgende Anfrage: 

1) Wie viele Volksschulerstklässler gab es 2010, 2011, 2012, 2013,2014,2015? 

2)Wie viele Volksschulerstklässler haben 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 diese Schulstufe 

wiederholt? 

3) Wie viele von denen wegen längerer Krankheit oder Unreife? 

4) Wie viele von den Kinder, die wiederholt haben, hatten Migrationshintergrund? 

5) Wie viele wurden ohne Benotung oder nur mit teilweiser Benotung in die zweite Klasse 

aufgestuft? 

6) Wie viele Volksschulzweitklässler gab es 201O,2011,2012,2013,2014,2015? 

7) Wie viele Volksschulzweitklässler haben 2010,2011,2012,2013,2014,2015 diese Schulstufe 

wiederholt? 

8) Wie viele von denen wegen längerer Krankheit? 

9) Wie viele von den Kindern, die wiederholt haben, hatten Migrationshintergrund? 

10)Wie viele wurden ohne Benotung oder nur mit teilweiser Benotung in die dritte Klasse aufgestuft? 

11) Wie viele Volksschuldrittklässler gab es 2010,2011,2012,2013,2014,2015? 

12) Wie viele Volksschuldrittklässler haben 2010,2011,2012,2013,2014,2015 diese Schulstufe 

wiederholt? 

13) Wie viele von denen wegen längerer Krankheit? 

14) Wie viele von den Kindern, die wiederholt haben, hatten Migrationshintergrund? 

15)Wie viele wurden ohne Benotung oder nur mit teilweiser Benotung in die vierte Klasse 

aufgestuft? 
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